



Inauguration de la nouvelle dénomination du stade Clos d'or Stade Paul ELKAÏM

Vendredi 14 septembre 2018, 14h
111, rue de Stalingrad

En présence de

Eric Piolle

Maire de Grenoble

Sadok Bouzaiene

Adjoint aux Sports



Paul Elkaïm, décédé en juin 2006, était médecin généraliste, au service des plus fragiles.

Il s'est aussi engagé dans le monde sportif, et plus particulièrement celui du football, par le biais de la médecine en suivant l'équipe de Grenoble en 2ème division sous l'égide d'Albert Batteux (entraîneur de 1963 à 1967), puis en devenant président du club de NORCAP pendant 30 ans, qui deviendra ensuite le GF 38.

Par son travail acharné et son investissement personnel dans le développement du club, il a marqué l'histoire du football grenoblois.

Le stade du Clos d'Or, terrain de jeu de NORCAP, est étroitement lié à l'histoire du

club et à celle de son Président. Cela fait donc sens de lui donner le nom de Paul Elkaïm.

Ce stade est actuellement utilisé essentiellement par les équipes jeunes du GF 38. Il accueille également cette saison quelques matchs de l'équipe féminine du GF38. Le site est particulièrement apprécié des footballeurs amateurs.